



# 湧き出でよ人材

創立100周年記念碑より

感謝・希望  
今月のテーマ

本部町立伊豆味小中学校

学校だより

No.19  
R7.1.7  
発行

文責 校長 伊波 勉

次にぼくががんばりたいことは、図工です。三学期も、図工で工作したり、絵をかいたりするのが楽しみです。また、5年生でも読書感想画で賞をとりたいので、絵をかくのがうまくなるようがんばりたいです。

(小四年 名越 悠真さん)

みんなはどんな冬休みを過ごしましたか。僕は沖永良部島で牛にえさをあげたり、カニをたべたり、楽しいことをいっぱいしました。

僕が今年頑張りたいことは、校内駅伝大会です。まずはチームで一位をねらいたいです。そして「区間賞」もとりたいです。そのために、自主練習をしたり、陸上クラブで走ったりして、持久力をつけたいです。

みんなはどんな冬休みを過ごしましたか。僕は伊豆味で牛にえさをあげたり、カニをたべたり、楽し

## 三学期「始業式」



小学生代表



\*一緒に参加した幼稚園生は始業式を最後までしづかに、お話を聞きました。よくがんばりました。

（小五年 豊里 柚杏さん）

（小五年 豊里 柚杏さん）

（小五年 豊里 柚杏さん）

皆さん、冬休みをどのように過ごしましたか。私は乐しかった思い出が二つあります。一つ目は、友達と遊びに行つたことです。イオンでご飯を食べ、ネオパークまで歩いて行き、いろいろな動物とふれあいながらエサをあげました。特に印象に残った動物はフラミンゴです。ピンク色でかわいくて、声が心までひびいたからです。二つ目はエイサー出演です。夜が明けないうちから集まり、皆でリハーサルをし、最後まで踊ることができました。踊れることができました。踊るか心配でしたが、あきらめずに続けたことが自分に自信がつきました。あきらめなかつたからこそお客様たちを喜ばせることができたと思います。

私は今年、本部町代表として南富良野町に行きます。伊豆味幼、小中の代表としてはずかしくないよう、つき進んで行きたく思います。

さて、昨年私たち生徒会は「同心協力・Let's become one」というテーマで、若い給食を行つたり、レクを実施したりと、生徒同士や先生との絆を深めるような活動を企画・実施しました。また、運動会や学習発表会の運営なども行い、少人数ではあります。みんなで協力することで成し遂げることができます。後輩たちにしっかり引き継ぎが行われます。後輩たちにしっかり引き継げるよう最後まで頑張っていきたいと思います。

中学生（生徒会）代表



3学期はとても短い学期です。また中学校生活、最後の学期でもあります。そして、高校受験という人生の中でも大きな節目を迎えます。後悔の残らないように、勉強や生徒会活動に一生懸命取り組み、一日一日を大切にして、充実した学期にしたいです。

(中三年 松田 空輝さん)

12月27日(金)に、「本部町タイピング・コンテスト」が開催されました。町内各校の代表が一同に集うレベルの高い大会です。伊豆味校からは、小5年生の比嘉南碧さん、具志堅琉音さん、小6年生の小橋川進希さんの3名。中学生は、中1年生の豊里和希さん、中2年生の甲斐蒼絃さんの2名が出場しました。課題アプリは「寿司打」で、タイピングのスピードと正確さを総合的に点数化して競い合いました。さすがに皆、各校代表で高度なスキルを持つ選手が集まっているすごい大会でした。その中で伊豆味中代表の甲斐蒼絃さんが、予選、決勝と勝ち進み、見事に「中学生の部『二位』」という結果を残しました。おめでとうございます。

